

Analyste Spécialisé en Informatique

Identification du poste
Titre d'emploi Analyste Spécialisé en Informatique
Numéro du concours LAM-P23-24-3092
Collège constituant St. Lambert Campus
Service Informatique
Affichage
Début d'affichage 2024-02-08
Fin d'affichage 2024-02-21 23:59
Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.
<p>Description du poste</p> <p>POSTE</p> <p>Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'un(e) ANALYSTE TI, pour occuper un poste permanent à temps complet (35 heures par semaine) au sein du département de l'Informatique.</p> <p>FONCTIONS</p> <p>Relevant du Coordonnateur des technologies de l'information, l'Analyste TI est responsable de la gestion de projet, de la coordination, de la supervision de l'installation et de l'exploitation du matériel informatique et des équipements de télécommunications du Collège, incluant la formation continue, ainsi que l'élaboration et la mise en œuvre des normes et des procédures.</p> <ol style="list-style-type: none"> Optimise les systèmes d'exploitation des ordinateurs du Collège, y compris les systèmes de sécurité inhérents : <ol style="list-style-type: none"> Développe et contrôle les systèmes et processus de sécurité de l'information ; Met en œuvre des solutions de sécurité et des actions correctives ; Surveille les vulnérabilités et planifie les mesures correctives ; Organise des activités d'information et d'éducation sur la sécurité de l'information ; Traite et répond aux incidents de sécurité. Rencontre la direction pour analyser les besoins des utilisateurs, les délais et les ressources nécessaires pour les projets informatiques ; Donne des conseils sur les solutions technologiques disponibles, la faisabilité et le fonctionnement des systèmes informatiques et des équipements de télécommunications ; Identifie les opportunités en association avec le Département des services pédagogiques afin de produire du contenu pour l'organisation d'ateliers, de vidéos et de guides de support écrits pour accompagner les enseignants dans l'adoption de la technologie dans le but d'enrichir les expériences pédagogiques de nos étudiants ; Planifie, coordonne, exécute et supervise les projets informatiques ; Évalue la performance globale et fait des recommandations pour améliorer l'efficacité ; Élabore et mets en œuvre des normes et des procédures pour faciliter les fonctions relatives à la production, au flux d'entrée/sortie et au contrôle de la qualité, aux procédures d'interface, aux priorités opérationnelles, aux calendriers d'entretien, aux journaux de pannes du système, à la planification et à la programmation des mises à niveau et modifications techniques, et à l'interface avec tous opérations informatiques pour garantir des opérations, des normes et des procédures parallèles ; Anticipe et évalue les risques et résout les problèmes qui pourraient survenir lors des projets ; Surveille les progrès des projets et rend compte au coordonnateur des technologies de l'information ; Fournit une formation, un soutien et des conseils aux employés des technologies de l'information, assure une communication claire et constante entre les membres de l'équipe ;

11. Effectue les fonctions demandées pour soutenir la prestation de services informatiques à la communauté du Collège.
<p>Exigences</p> <p>Scolarité: Doit posséder un diplôme de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi, notamment en informatique ou en le génie informatique. Ainsi qu'une certification de spécialisation délivrée par une autorité reconnue, notamment dans le domaine des ressources informationnelles.</p> <p>Autre Connaissance des applications et technologies suivantes : Veeam, Windows Virtual Desktop, Fortinet, connaissance d'un environnement de téléphonie IP et connaissance de la gestion de réseau utilisant la technologie des réseaux Cisco & Meraki. Doit être capable de communiquer en anglais et en français à l'oral et à l'écrit.</p> <p>Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais afin de mieux servir les professeurs et le personnel.</p>
<p>Test requis</p> <p>Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques (anglais et français)</p>
<p>Détails du poste</p>
<p>Relevant</p> <p>Coordonnateur, Informatique</p>
<p>Lieu de travail</p> <p>Saint-Lambert</p>
<p>Statut de l'emploi</p> <p>Régulier temps complet</p>
<p>Horaire de travail</p> <p>Du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30 (35 heures par semaine)</p>
<p>Échelle salariale</p> <p>50 150.00 - 92 027.00</p>
<p>Entrée en fonction prévue</p> <p>Dès que possible</p>
<p>Remarques</p> <p>AVANTAGES DE TRAVAILLER AU COLLÈGE CHAMPLAIN 4 semaines de vacances et 13 congés fériés Assurance médicale et dentaire Banque de journée maladie Régime de retraite (RREGOP) Programme d'aide aux employés Assurance invalidité de courte et longue durée Horaire d'été Accès au centre sportif et aux cours de fitness Perfectionnement professionnel et formation Service cafétéria sur place Services spécialisés sur place tels que physiothérapeute, ostéopathe, kinésiologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$) Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$)</p> <p>Afin d'alléger le texte, le masculin est utilisé sans discrimination.</p> <p>Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter la section carrières de notre site web à l'adresse suivante : https://champlainsaintlambert.ca/</p> <p>Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.</p> <p>Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.</p> <p>Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.</p>

IT Analyst

Job Identification
Job Title IT Analyst
Posting number LAM-P23-24-3092
Constituent College Champlain College Saint-Lambert
Services Information Technology
Posting
Posting Start Date 2024-02-08
Posting End Date 2024-02-21 23:59
Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.
<p>Job Description</p> <p>Position Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of an IT ANALYST to work on a full-time permanent position (35 hours per week) in the Information Technology Department.</p> <p>Functions Reporting to the Coordinator of Information Technology, the IT Analyst is responsible for the project management, coordination, supervision of the installation and operation of the computer hardware and telecommunications equipment for the College, including Continuing Education, as well as the development and implementation of standards and procedures.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Optimizes the operating systems of the College computers including inherent security systems: <ol style="list-style-type: none"> a. Develops and controls information security systems and processes; b. Implements security solutions and corrective actions; c. Monitors vulnerabilities and plan corrective measures; d. Organizes information and educational activities on information security; e. Addresses and responds to security incidents. 2. Meets with Management to analyze user needs, deadlines and resources necessary for IT projects; 3. Advises on available technological solutions, feasibility and operations of computer-based systems and telecommunications equipment; 4. Identifies opportunities in association with the Academic Services in order to produce content for the delivery of workshops, videos, and written support guides to support teachers in the adoption of technology for the purpose of enhancing the pedagogical experiences of our students; 5. Plans, coordinates, executes and supervises information technology projects; 6. Evaluates overall performance and makes recommendations to improve efficiency; 7. Develops and implements standards and procedures to facilitate functions pertaining to production, input/output flow, and quality control, interface procedures, operational priorities, maintenance schedules, system failure logs, planning and scheduling of technical upgrades and modifications, and interface with all IT operations to ensure parallel operations, standards and procedures; 8. Anticipates, assess risks and resolves problems that could arise during projects; 9. Monitors the progress of projects and reports to the Coordinator of Information Technology; 10. Provides training, support and guidance to the information technology employees, ensures clear and constant communication between team members; 11. Fulfils functions as requested to support the delivery of IT services to the College community. <p>Education: Must possess an Undergraduate degree in an appropriate field of specialization such as Computer Science or Computer Engineering.</p>

As well as a specialized certification delivered by a recognized authority, particularly in the field of information resources.

Experience:

Must have at least five (5) years of relevant experience with Windows Server technology virtualization environments.

Assets:

Knowledge of the following applications and technologies: Veeam, Windows Virtual Desktop, Fortinet, knowledge of an IP telephony environment and knowledge of network management using Cisco & Meraki networks technology.

Other

Must be able to communicate in English and French both spoken and written.

The incumbent will be required to work in English in order to support our students.

Required Tests

The candidates will be required to submit to language tests (English and French) as well as Word and Excel tests.

Job Details

Reporting to

Coordinator, Information Technology

Work Location

Saint-Lambert

Position Status

Regular Full-time

Work Schedule

Monday to Friday 8:30 a.m. to 4:30 p.m. (35 hours per week)

Salary Scale

50 150.00 - 92 027.00

Expected Start Date

As soon as possible

Comments

Benefits of working at Champlain College

4 weeks vacation and 13 statutory holidays
Medical and Dental Insurance
Sick days
Retirement plan (RREGOP) and group health insurance
Short term and long-term disability insurance
Summer hours
Access to the sports centre and fitness classes
Professional development and training
Onsite cafeteria services
Employee assistance program
Onsite specialized services such as Physiotherapist, Osteopath, Kinesiologist, Orthopedist, Certified Athletic Therapist, Sport Medicine doctors and sport nutritionist (\$)
Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$)

To apply on this posting, please visit our careers section on our website at:
<https://champlainsaintlambert.ca/>

Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.

If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.

We thank all applicants for their interest, however, only those selected for an interview will be contacted.